

読者のページ

School Teacher @ Voice

新教室配置図

基本的に2年次と同じですがトイレの位置が男女入れ替わっているの要注意! 間違えて入らないでね。



春の訪れに高まる期待

3月23日(水)、この日は大掃除の後、リモート終業式が行われました。校長先生の今回のテーマは「想像する」でした。「SNS、想像して下さい、感情にまかせ、世でこれを使わないで下さい。」と、今、世間で問題になっている事に触れ、今年度の話を終えられました。

続いては表彰伝達式、今回はマラソン大会入賞者・ポランテア部・中国語スピーチ・英検合格者の表彰です。リモート画面の向こうで賞状を受け取る級友に、教室から拍手です。

この日が教師生活最後の担任となる田中生徒席で画面を見る田中下先生、空気に座り生徒目線でお話を聞いていただきました。終礼の後、4組生徒の感謝の言葉に思わず田中先生を隠す田中先生うございまして。学年団の先生達も皆と共に

感謝

田中先生、ありがとうございました。

疲れて弱った心を修復する 伊川谷コウゴウ45回生学年通信

3年生の皆さん、初めまして。昨年度本校に赴任して3年生を担当。今年も高校生活最後の1年を一緒に過ごさせていただきます。教科は英語です。簡単に自己紹介をします。気分を落着かせる趣味はピアノ、ストレスを解消する趣味はドラムを叩くか硬式テニスです。ボールを叩く場所は？と聞かれると、人間「適当な所です」と答えます。「いい加減」という意味ではないかと、「誰に対しては」といふ意味で、「よい」という意味です。縁あって、45回生の皆さんと巡り会うことができました。この1年間、よろしくお祈りします。

※この中に一人、実際にこの場に居なくて合点が入っている先生がいます。誰だか分かるかな？ 答えは紙面左下に!

The 45回生学年団

学年主任 (数字:バスケボール&吹奏楽) 福田浩三 (地歴公民: 模式野球) 1組担任 野田太一 (外国語: ダンス) 2組担任 谷口紀子 (国語: サッカー) 3組担任兼副主任 梅谷昇平 (外国語: 写真&軽音楽) 4組担任 川崎美恵子 (保健体育: バスケボール) 5組担任 森田暁彦 (理科: 水泳&演劇) 学年副主任 山形具由

また、たくさん笑っているおよろしくの集大成!!

Where there's a will, there's a way.

動けば変わる。

情けは人のためならず

挑戦

今を大切に!!

各先生の直筆を同じ縮尺で縮小スキャンしました。

生徒が居ない時の先生で何して過ごす?

うん、いい質問だ! 何をしたいのか教えてあげよう。

- ・教材研究
- ・事務処理
- ・部活指導
- など

『LGBT』という3月には、心のサポート動画研修『LGBT』を行いました。動画を視聴してレポートの提出です。(大学の講義みたい)

因みにLGBTとは、L...レズビアン G...ゲイ B...バイセクシュアル T...トランスジェンダーの頭文字をとった言葉。自分の『性』のありように悩んでいたら、自分の気持ちを大切にしたいんだよ! と言ってあげたいかな? 研修で、動画で講師を務められた先生は、本校キャンパスカウンセラーの長尾先生です。皆の相談にものっていただけます。教師だって日々勉強です。皆に負けられんぜ!

3年あれこれ

紙面の利点 紙の新聞がほとんど縁遠くなる中ですが、『学年通信』は今年度も頑張ります。配ったらホラ、こんな感じで紙面を凝視です。ネット配信の画面をこんな感じで見てたらお目々が痛くなっちゃいますね(笑)。

学年通信を眺む面々

▼寝不足 球技大会時、眠そうにグラウンドに向かうS君が居ました。『どうせ進撃見てたんやろ(苦笑)』

今年度も頑張ります!

今年度も頑張ります!

これは花見だね(笑)

最後の新作 『え、学年ホワイトボードの新作、最後の?』 そんなことはありません。今の場所での新作が最後なのです。3年の学年ホワイトボードは正門側の職員室入り口付近になります。間違えないでネ。

紹介! 学年の新しい先生

この度新しく45回生に加わっていただきましたお二人の先生方は、メチャ超ベテランな先生方です。谷口先生は昨年度まで総務部長をされ、1組と5組の英語表現IIで教わった人達も居るので、皆知ってよね(〇〇)。

川崎先生は昨年度、3年生の担任として44回生を卒業させ、今年度もそのまま3年生の担任として残っていただけました。

因みに田中先生は再任用を終えられました。時間講師として今年度も週4日来られます。3年生の授業もたっぷりです。皆の卒業をまた涙で見てもえろぞ!

よかったね(笑)

新年度当初の予定

4/8(金)	始業式・入学式
4/11(月)	1 限 離任式(オンライン)
	2 限 LHR(4年補助)
	3 限 LHR
	4 限 課題 検査(英)
	5 限 授業 (理系数考査)
	6 限 授業 (食堂開きます)

4/12(火)から通常授業です

「谷口紀子先生」

45回生の皆さん、こんにちは。

昨年ほんの少し授業と一緒にした人もいますね。ダンス部の人は「えっ!」と思っているかもしれませぬ。

今年で伊川谷高校へ来て11年目です。3月末で定年退職となりましたが、もう少しこの学校で仕事をしたいと思ひ、残らせてもらいました。

クラス担任をするのは9年ぶり。ちょっとドキドキ

「川崎美恵子先生」

しながら4月を迎えています。皆さんの伊川谷での最後の1年、大変なことも多いと思いますが、楽しみながらサポートしていきたいです。よろしくお祈りします。

緊張の面持ちで写真撮影に挑む生徒達

3月22日(火)、新年度の必要となる他書類の撮影がB棟2階被服室で行われました。

撮影は1組から順次始まり、撮影場所には1枚の鏡が設置され、そこで自分ですべて確認を行います。

第1ボタン、ブラウス開きまわりますか? 整髪OK!! 写真卒アル写真などを撮る機会が沢山あります。写真慣れしてください。

撮影前(上) 撮影中(下) 撮る人 待つ人

生徒会役員招集の目的は? 学年通信冊子作り!

3月22日(火)の放課後、生徒会執行部の面々が会議室に集いました。何故か? 招集をかけたのは本誌編集長、皆に作業を手伝ってもらったためです。

一通信冊子用の取り分け頼む。39枚を24束やねん! 大概面倒な作業です。大いっぺんに学年通信嫌いなった! つつ

悲しい事を言っています。

皆のため身を粉にして取り分けする生徒会の面々

「皆の受け取った冊子、私の手油が付いている!」とても前向きな方も居ます。いざこれにせよ、冊子の完成はあなた達の協力のおかげです。

マジありがたや

「何で分かるんですか!」

※「用語解説」進撃

ここでは「進撃の巨人」を示す。当時、ファイナルシーズンにて日曜深夜24時5分から放送していた。

▼Oh! 掃除 年度末と言えば大掃除、大掃除と言えばガラス拭きです。皆さん知ってますか? ガラス拭きに新聞紙が効果的。理由を調べると、『新聞紙は紙の繊維が荒く、汚れを絡め取りやすく、またインクにツヤ出し効果があるから』だそうです。知らなかったなあ。

新聞紙にシモン中

.. (森田先生でした 笑)